Etranger à cette planète tu l'est et parfaitement imbécile aussi. Premièrement tu n'as pas signé ton nom.

Deuxièmement, tu ne t'es pas défendu: tu as attaqué et ridiculisé ce que tu savais vrai. Pierre Loiselle a fait sa critique du concert conjoint. Et toi tu affirme que Loiselle n'est pas en mesure de fæire de tels avancements. Qui L'est? Tu dissimule sune telle étroitesse d'esprit que je dirais bien: "C'est bien lui", mais comme tu n'as pas osé signer, je garderai ton annonymat. Mon cher Jean Dayeur, si tu pense que seuls ceux qui donnent un concert sont en mesure de critiquer, je me demande ce que devient l'auditoire.Je partageais les mêmes opinions que M.Loiselle, et je crois que je ne suis pas le seul à les partager. Je ne m'y connais pas en musique, mais je sais si ça fausse ou non.

Tu applaudis aux compliments sur les Gamins. Tu aimes les flatteries, ça se voit. On décèle chez vous un sens très aigu de l'art théâtral. Vous devez vous aussi, cher ami, posséder une certaine habileté de philosophe, sinon de marin, ou de pêcheur. Après ces sincères éloges, il me faut pourtant, sur un détail, diverger d'opinion avec vous : votre "Brasso" n'était aucunement comique, et vous avez brisé là votre flèche avant qu'elle atteigne son but. Votre attaque aurait eu une certaine portée, si ce Brasso n'était arrivé au dernier paragraphe.

Non, mon cher jean, si j'étais à ta place (ou à votre place), je prendrais mon chapeau et l'enfoncerais creux pour me boucher la gueule, de peur de ne trop parler.

> Laurent Comeau Philo I

# Précisions d'ARISTOTE:

Cher Quiddam Civis,

Quand je dis que nos élections au Conseil Etudiant sont devenues des concours de popularité, je ne veux ni attaquer ni blâmer un représentant ou un conseil qui que ce soit. C'est une remarque que j'ai fait en soit dans une publication passés. Comme je vous connais, messieurs du conseil, vous reconnaiterez avec moi que cette qualité de nos élections est causéepar l'attitude même de nos étudiants, et je n'ai certes rien dit d'autre que ceci. Aussi je vous défie de me prouver que ces élections au conseil étudiant ne sont pas de concours de popularité.

Cher Gilles Blouin,

Vous aussi, vous avez mal lu l'article "Nove sed Nova". Je n'ai certainement pas demandé la construction d'une piscine ni d'un aréna, ni d'un "que sais-je". Ce que je demandais, c'était plus d'effort pour créer un esprit nouveau, et j'ai suggéré vaguement un moyen; la publication des problèmes et des efforts de notre conseil étudiant.

Quand je parlais de concours de popularité, ce n'était pas les élections des présidents de classe que je nommais ainsi, mais (et je l'ai dit dans l'article) les élections aux 4 fonctions dans notre conseil Etudiant. (cf. deux paragraphes ci-dessus). Cher Aristo...phane,

Je suis très heureux de rencontrer enfin quelqu'un qui voit assez clair (un Grec, sans doute) pour se rendre compte comme moi de quelques uns des problèmes des étudiants du Collège de Bathurst.

Mais si je suivais ces conseils que tu me donnes, je ne vois pas comment je peux contribuer à la solutions de ces problèmes.

Quant quelqu'un me donne ou me conseille l'inaction, je cherche conseil

autre part.

Bien à Vous tous, Aristot aux mêmes idées.

# BONNE ET HIUREUSE ANNEE:

A l'occasion de cette nouvelle année, le Filanzana souhaite une Bonne et Heureuse Année aux Pères, aux professeurs ainsi qu'à vous étudiants du collège.

#### TYRANNIE:

M. Bujold, au lieu de changer le nom de "Cité étudiante en Association des Etudiants", on aurait pu lui donner celui de "l'IYRAMNIE" (car je crois que jamais maire ne fut aussi tyran dans la glorisuse histoire du collège). Apparemment, vous êtes décidé à tout faire pour que nous, gars du cours académique, nous prenions de l'air, de l'air et toujours de l'air !!! Comme c'est fatiguant.

Eh bien, mon ami, puisque vous aimez tant l'air que ça, gonflez vous! Et qu' arrivera-t-il? Vous deviendrez peut-être comme la grenouille... Voila ce qu'il peu arri-

ver quand on prend trop d'air!!!

Je suis d'accord qu'il faut tout de même en prendre, mais pas au point de passer l'hiver comme...des Esquimaux et abandonner tous nos locaux. Vous, gars du malheureux cours universitaire, quand vous êtes bien étendus au salon regardant "Roquet et Yogi"en prenez-vous de l'air?Sinon, est ce que vous avez des réservoirs d'oxygène?

Enfin M.le président...pardon! M.Le Tyran, lors de vos dernières elections vous nous avez fait de séduisantes promesses, mais jamais vous avez parlé d'air, et j'espère que vous n'en parlerez plus. Donc, cher tyran (immitation Castriste) réfléchissez au sort de vos citoyens du cours académiques et tachez de faire des améliorations car le premier semestre fut pour nous un véritable chemin de croix.

UN des CRUCIFIES

#### ANTI-ROBOTS VS ROBOIS:

Chers comédiens,

Votre récente attaque publique contre l'honneur des humanistes ne nous . laisse pas entrevoir que l'année 1964 sera une période de paix entre les deux classes qui forment les extrémités du cours universitaire. En effet, nous humanistes, avons pris la résolution de ne pas nous en laisser imposer par nos aînés (en grade) d'ici à Juin.

Cette petite attaque à notre réputation, bien qu'elle ait parue plaire au publique au début, ne semble pas augmenter votre prestige, si prestige il y a, auprès de nos amis des autres classes. Avant de lancer la pierre, regardez bien si vous n'avez pas vous-mêmes "péché". Si l'on jette un regard autour de nous, nous nous apercevons que la magorité des "Barbus"appartiennent à d'autres classes que la "Belles-Lettres".

Pour ce qui est do Bob Morane, je sais que vous aimez ce genre de littérature, "Maître Michel" et je crois sincèrement qu'il est adapté à l'état de votre esprit. Cependant vous devez vous cacher pour lire ce genre de livres de peur que esprit enfantin soit la risée des éléments.

En terminant, laissez-moi vous souhaitez une bonne et heureuse année et qu'elle vous apporte la masse de plomb nécessaire à votre cerveau.

Un membre du"Club des Anti-Robots"

### M.le MAIRE?

D'après collàgien, le Conseil Etudiant est élu pour aider les élèves à s'adopter à la vie collégiale et non pour le nuire.

Vous avez fait fermer la discothèque, la salle de T.V.et en plus la cantine à plusieurs reprises.

Vous, si on vous défendait de fumer dans votre chambre le midi et à la T.V., si on vous enlevait la cantine le soir, j'aimerais voir votrs reaction.

Pour l'instant, ici au cours académique on se demande si vous travail-

lez pour ou contre nous???????

Jean Narrache.

## Cher Lecteurs,

J'ai tâché de faire du Filanzane un journal intéressant durant le premier semestre. Je crois avoir réussi en partie mais grâce à votre collaboration. J'espère que durant le second semestre vous nous donnerez vos impressions et vos critiques sur nos organisations para-scolaires sans timidité. J'invite pour la troisième fois les Juvénistes à nous donner leurs impressions.

> Merci de votre collaboration. Jean-Paul Caron , Philo II